
 

Acta vinte e seis de dois mil e onze                                                                                                                                                 
1 

  

 
 

 

-------Aos vinte e nove dias do mês de Novembro do ano de dois mil e onze, 

reuniram-se pelas vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José 

David Ventura Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos 

de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta vinte e cinco, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. Foram assinadas todas as ordens de pagamento. -------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails com informações do concelho. ---------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para uma exposição 

de pintura do cidadão Mário Rodrigues. ------------------------------------------------------- 

-------Esteve presente a Secretária. -------------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para o colóquio de 

abertura das “Comemorações dos seiscentos anos de Almeirim”. ------------------------ 

-------Esteve presente a Secretária. -------------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a solicitar o autocarro 

para o dia nove de Novembro. -------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

 -------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a solicitar o autocarro 

da Junta para o dia dezanove de Novembro. -------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando panfleto sobre a acção de 

sensibilização sobre o voluntariado, no dia nove de Novembro. ------------------------- 

-------O mesmo foi divulgado. --------------------------------------------------------------------- 

-------Da CRIAL, enviando convite para o espectáculo “Volta ao Mundo”, a realizar 

no próximo dia três de Dezembro. -------------------------------------------------------------- 

-------Vai estar presente a Secretária. ----------------------------------------------------------- 
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-------Da Sistévora, enviando publicidade sobre o fornecimento de software 

autárquico e site. ------------------------------------------------------------------------------------ 

-------Da Comissão Intermunicipal de Defesa da Floresta contra Incêndios, 

enviando convocatória para uma reunião a realizar no dia dezasseis de Novembro.  

-------Não esteve ninguém presente. ------------------------------------------------------------ 

-------Do Instituto dos Registos e Notariado, enviando oficio a solicitar a 

divulgação do novo serviço de passaporte electrónico português nos serviços de 

registo. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O mesmo foi afixado. ------------------------------------------------------------------------ 

-------Do Grupo Desportivo Raposense, Secção Tigres do Pedal, enviando oficio 

a solicitar a utilização da Casa da Cultura, no próximo dia dez de Dezembro, afim de 

realizarem o convívio de Natal da secção. ----------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se indeferir o pedido, em virtude do auditório já se encontrar 

cedido ao Rancho Folclórico, para a realização de uma peça de teatro. ----------------- 

-------Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a solicitar um apoio 

monetário, para fazer face às despesas das inscrições dos jogadores. ------------------- 

-------Deliberou-se indeferir o pedido devido às dificuldades financeiras que a 

autarquia atravessa. -------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Tribunal de Contas, enviando oficio a solicitar o mapa de operações de 

tesouraria, relativo ao ano de dois mil e oito. ------------------------------------------------- 

-------O Presidente informou que o referido documento já foi enviado em carta 

registada e com aviso de recepção. -------------------------------------------------------------- 

-------Da Águas do Ribatejo, enviando mais cinco contratos de abastecimento de 

água, afim de serem assinados e devolvidos. -------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a solicitar o autocarro 

para o dia três de Dezembro. --------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------ 

-------Do Ministério da Agricultura, Mar, Ambiente e Ordenamento do 

Território, enviando oficio sobre a legislação para a realização de eventos 

ocasionais com animais da espécie bovina. --------------------------------------------------- 

-------Do Clube Aventura Juvenil da Raposa, enviando email a solicitar a sala da 

Casa da Cultura para a manhã de três de Dezembro, afim dos atletas realizarem 

testes médicos e no dia quatro de Dezembro para a realização de testes físicos. ----- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 
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-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que a máquina da Câmara andou na Freguesia a reparar as 

estradas de terra batida na Freguesia, nomeadamente Vale dos Biscais, Sesmarias, 

Foros dos Biscais e Casalinho. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que através da Acção Social, foram entregues à Junta e 

distribuídas ajuda alimentar a quinze famílias carenciadas. ------------------------------ 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que a Banda Marcial de Almeirim este ano não se irá deslocar à 

Freguesia, aquando das comemorações do Primeiro de Dezembro. --------------------- 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que em virtude de Filipe Carvalho Avó ter iniciado as funções de 

Assistente Operacional no dia vinte e quatro de Outubro, lhe seja atribuído, em 

forma de gratificação, cento e cinquenta euros mensais, pelas práticas de serviços, 

tais como: abertura e fecho diária do cemitério, colocação e remoção das bandeiras 

no edifício da Autarquia, nos sábados, domingos e feriados, abertura e fecho das 

casas de banho no Parque de Merendas e ainda quando necessário tomar conta das 

gaivotas. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo apreciou todas as propostas, tendo o Tesoureiro se ausentado da 

votação, em virtude de ser familiar directo do funcionário em questão, tendo a 

proposta sido aprovada com dois votos a favor. 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor a doação das pinhas mansas ao funcionário Filipe Carvalho Avó. ----- 

-------O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ---------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A propor que se renove o contrato com a empresa Cittyhall, pela prestação de 

serviços da avaliação e desempenho para o ano dois mil e doze, pelo valor mensal 

de sessenta e dois euros e cinquenta cêntimos mais IVA. ---------------------------------- 

-------O executivo aprovou a proposta por unanimidade. ----------------------------------- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 



 

Acta vinte e seis de dois mil e onze                                                                                                                                                 
4 

-------A propor um alteração orçamental sendo a dedução na rubrica zero um zero 

um zero seis, no valor de três mil e quinhentos euros e o reforço na rubrica zero 

um zero um zero três, no valor de três mil e duzentos euros e na rubrica zero um 

zero um zero sete trezentos euros, o que perfaz um total de três mil e quinhentos 

euros tanto nas deduções como nos reforços. ------------------------------------------------ 

-------O Executivo depois de analisar a proposta do tesoureiro aprovou-a por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

três horas e dez minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista Matias da Cruz, na 

qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


